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Сарнакова А.В.
Обеспечение защиты прав и законных интересов кредиторов при банкротстве должника (окончание)
Статья посвящена отдельным мерам, направленным на обеспечение защиты прав и законных интересов кредиторов 

при банкротстве должника. Не отрицая факта наличия в российской модели несостоятельности положений, направленных 
на защиту как кредиторов, так и должников, представляется наиболее важным обратиться к анализу мер, направленных на 
охрану прав и законных интересов кредиторов, особенно учитывая ликвидационную направленность института банкротства. 
Обосновывается, что создание и должная реализация соответствующего механизма направлены на то, чтобы устранить либо 
минимизировать риски, связанные с нарушением прав и законных интересов кредиторов со стороны как должника, так и 
других кредиторов, арбитражного управляющего, а также на восстановление нарушенных прав. Предложена классифика-
ция мер, направленных на обеспечение защиты прав и законных интересов кредиторов, в зависимости от посягающего на 
них субъекта, и проведен их анализ. Выявлены существующие недостатки, обозначены пути совершенствования правового 
регулирования рассматриваемых мер, что позволит повысить эффективность их применения в деле о банкротстве.
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Securing Protection of Rights and Legal Interests of Creditors in Debtor's Bankruptcy (the final part)
The article is devoted to certain measures aimed at ensuring the protection of the rights and legitimate interests of creditors in 

the event of bankruptcy of the debtor. Without denying the fact that the Russian model of insolvency contains provisions aimed at 
protecting both creditors and debtors, it seems most important to turn to the analysis of measures aimed at protecting the rights 
and legitimate interests of creditors, especially given the liquidation orientation of the institution of bankruptcy. The creation and 
implementation of an appropriate mechanism aims to eliminate or minimise the risks associated with violation of rights and lawful 
interests of creditors as the debtor, and other creditors, liquidator, and for the restoration of violated rights. A classification of measures 
aimed at ensuring the protection of the rights and legitimate interests of creditors, depending on the encroaching entity, is proposed 
and their analysis is carried out. The existing shortcomings are identified, and the ways to improve the legal regulation of the measures 
under consideration are outlined, which will increase the effectiveness of their application in bankruptcy proceedings.
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